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    L’ANNO CHE VERRA’ 

 

 
 
Il 2020 potrebbe rappresentare uno spartiacque con la situazione 
sindacale degli anni precedenti. 
Infatti nonostante la delusione di non vedere nella Legge di bilancio, 
appena approvata, le somme sufficienti per concludere il contratto 
economico, sulla base delle richieste della Uilpa, ci sono ancora le 
condizioni affinchè ciò avvenga prevedendo a regime gli aumenti 
auspicati. 
Nei prossimi mesi inoltre verificheremo il concretizzarsi degli  
impegni assunti dal Ministro Lamorgese. 
Siamo fiduciosi perché già nel 2019 sono state create le premesse per 
il raggiungimento di obiettivi che fino a poco tempo fa sembravano 
inimmaginabili. 



Il  Ministro è riuscito a reperire i 12 milioni da noi richiesti per 
procedere con decorrenza 1.1.2020 ad una nuova progressione  
economica, rivolta specificamente ai colleghi esclusi dalle 2 
precedenti tornate. 
Occorre ora, perché ciò sia possibile, stabilizzare queste risorse. 
Anche per la piena equiparazione della nostra indennità con quella 
del Ministero di Giustizia si sta andando nella giusta direzione, dal 
1.1.2021 sono stati stanziati 72 milioni per raggiungere questo scopo 
per tutte le amministrazioni centrali. 
Nell’incontro di fine anno il Ministro   si è dichiarato disponibile a 
trovare soluzioni per integrare, per l’amministrazione civile 
dell’interno, le somme necessarie per la totale e piena equiparazione 
tra le indennità. 
Dal punto di vista economico ottenere gli aumenti richiesti dalla 
Uilpa, fare una terza tornata di progressioni economiche ed 
equiparare l’indennità rappresenterebbe un concreto risarcimento 
per i danniricevuti dal protarsi del blocco dei contratti.  
 
Bisognerà impegnarsi nell’anno a venire perché tutti 
questi  obiettivi si trasformino in realtà. 
 
Sempre con la nostra consueta realistica responsabilità. 
 
Gli effetti speciali li lasciamo agli altri !!!!! 


